

Kärpfwanderung vom 7. September 2011

(ersetzt geplante Briener-Rothorn-Wanderung)

Wir besammeln uns **um 06.50 beim Billettschalter am Bahnhof Baden, Abfahrt 07.08**. Es sind folgende Billette zu lösen: Baden-Schwanden-Kies Fr. 20.10, Rückfahrt Elm-Baden 21.10. Luftseilbahn auf Mettmen kostet für Senioren 10.-- und Gondelbahn Aempächli-Elm 7.-- .



Wir fahren mit dem Zug nach Schwanden und mit dem Bus zur Seilbahnstation in Kies, wo wir 09.07 eintreffen. Nach kurzer Fahrt können wir im Bergrestaurant einen kurzen Halt machen, um dann aber bald unsere Wanderstrecke unter die Füße nehmen. Zuerst folgen wir dem Wanderweg zur Leglerhütte. Nach der Alp

Oberstafel zweigen wir ab und wandern auf unseren höchsten Punkt des Wildmadfurggeli auf 2300 m, wo wir eine prächtige Sicht auf den Piz Sardona, Piz Segnas usw. haben. Nun geht es wieder bergab zum Chüebodensee. Das ist aber nicht der einzige Bergsee, in dieser Gegend gibt es 3 grössere und mehrere sehr kleine Bergseen. Der Abstieg dauert etwa 2 Stunden und wir wählen die „linke“ Route. Sie ist moderater und einfacher und am Schluss gelangt man direkt



zum Restaurant Aempächli. Nach dem Durstlöschen können wir entweder mit der Gondel oder die Mutigen per Trottinett oder einem Dreiradfahrzeug hinuntersausen.



Der Bus bringt uns dannb in 30 Minuten zum Bahnhof Schwanden fahren, um mit dem Zug wieder nach Baden zurückzukehren.

Wir besprechen die Details am Hock vom 1. September 2011.

Der Tourenleiter: Gerd

24.8.2011